

Ratsherr Kühl teilt mit, dass das Thema „**Gebäude Slevogtstr.**“ auf der Tagesordnung des Stadtteilbeirats Brachenfeld-Ruthenberg stünde. Man habe kein Verständnis dafür, dass sich seit Oktober 2014 noch nichts getan habe. Einerseits hätten Kita und Sportverein das Gebäude räumen müssen, andererseits werde es immer noch genutzt. Die Nutzung als Übergangslösung stünde im Widerspruch zu den Aussagen, das Gebäude sei hinfällig. Man frage sich, wann der Abriss erfolgen soll.

In der Sitzung des Hauptausschusses am 06.12.2016 wurde zu dem Bericht über die **Ausführung der Beschlüsse des Hauptausschusses und der Ratsversammlung** (Vorlage: 0861/2013/DS) vereinbart, dass die Selbstverwaltung zu dessen Lfd-Nr. 10. **Erstellung eines Konzeptes zur Gesamtgestaltung des ÖPNV in Neumünster** prüfen möge, inwieweit der Antrag durch den Beschluss zur Drucksache 0754/2013 (Ratsversammlung am 27.09.2016) als erledigt betrachtet werden kann. Es sollte eine Rückmeldung an die Verwaltung erfolgen.

Ratsherr Kühl teilt für die CDU-Ratsfraktion mit, dass dem Vorschlag der Verwaltung gefolgt wird.

Rückmeldungen der anderen Fraktionen stehen noch aus.